
朝食を食べているのか？体重がどれくらい減ったら注意すべきか？食べてきていない方を見極める

方法はあるのか？どうしたら食べてきてくれるのか？低栄養と筋力との関係性は？

デイでの食事量の表記は％表記で良いのか？デイで食べているから大丈夫で良いのか？

3月発行予定。

　リニューアル中だが支援機構のＨＰのカレンダーでどの研修がいつあるかわかるようになる。

年度末にやるか検討する。

・2月8日ＫＴバランスチャートの講習会があります。

・他の連絡会の研修に他の連絡会が参加できるように研修企画委員会で情報を出す。

世話人の事業所内で職員が困っていることについて聞き取りをする。

認知症の方への上手な接し方を学ばせる機会が欲しい。

7月：食支援研修（候補日：12日、17日、19日）

日程については部屋と武富さんの都合によるので確認する。

3月の連絡会に招いてどう研修を行うか話しあっては？その為に話をまとめておく必要あり。

聞きたいことをまとめて、武富さんに投げかけてどう組み立てられるか？

短時間デイが増えているので重度の方をどう対応するか？より軽い方向けの方が需要があるのでは？

　・親睦会

・モチスラおすすめです！調べてみてください！夜な夜な一人で・・・。（三浦氏より）

特になし。

　・その他

　・教えて！デイサービス

　・支援機構より

急用の為欠席。

・3月の研修案内については講師に確認中。

・来年度、食支援研修について

5月：総会＋食支援研修（候補日：15日、17日、22日、24日）

　【議事次第】

　・鎌倉市からのお知らせ

　・研修会・勉強会

次回　開催日時　　　　　　　　　Ｈ31年3月1日（金）　　司会　　　　書記　

食べてもらえる為に食事形態をどう工夫できるのか？

栄養が足りていない方のここを見れば良いという視点を知りたい。体重以外の視点を知りたい？

気づく為の視点と気付いた後のアプローチ方法（家族とＣＭ）を知りたい。

病気との関連性（透析の方、糖尿病etc…）を基礎栄養学を楽しく学びたい。

・来年度、認知症研修（10月～3月の間で2回行う）について

講師に神田先生を依頼してはどうか？（支援機構から確認可能）

栄養研修の際に認知症ケアで今困っていることについてアンケートを取る。

　・広報

通所系事業者連絡会　世話人会　　議事録
 会議名

 日　時

 場　所

　通所系事業者連絡会　世話人会

　平成31年2月1日（金）19：00-

鎌倉市福祉センター　第3会議室

 司　会

 出席者

田中  書　記 河口

山田、辻、下條、田中、河口/三浦、樽井


